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TRANSPARENCIA

INFRAESTRUCTURA

1. Recordó que el ministro de la SCJN, Luis María Aguilar, guardó el expediente del adeudo 
de 22 mil mdp de empresas de Ricardo Salinas Pliego  al SAT; agregó que hay otros juicios 
que llegan a la cantidad de 50 mil mdp; señaló que también está el tema del campo 
de Golf en Huatulco; explicó que Fonatur tenía que darle mantenimiento, por lo que se 
tomó la decisión de hacer un avalúo y venderlo para destinar los recursos a la compra de 
uniformes de estudiantes de Oaxaca, pero que el empresario no quiso comprarlo. 

Informó que durante su Gobierno, 20 mil hectáreas de terrenos que pertenecían a Fonatur 
se convirtieron en zonas naturales protegidas, por lo que dejará 5 millones de hectáreas 
de zonas naturales protegidas.

1. Denunció que ha habido una campaña muy vulgar, grosera e injusta, en contra 
del coordinador de Comunicación Social de la  Presidencia,  Jesús Ramírez Cuevas, 
aprovechando un medio de comunicación concesionado para defender intereses 
particulares; riteró que no es nada personal, sino nada más aclarar las cosas. "Yo creo que 
a Salinas Pliego no le importa que yo cambie mi forma de pensar ¡pues siento lo mismo, 
es recíproco!; él no va a cambiar su manera de pensar, entonces, ¿qué es lo que queda, 
respetar, yo soy muy feliz como soy", aclaró.

Proyectó un fragmento de una entrevista en la que Ricardo Salinas Pliego expresó que "es 
calle" si alguna persona que trabaje en Tv Azteca va en contra de los principios editoriales 
de la empresa y reconoce que hay línea.

1. Informó que ayer supervisó los avances del Tren Insurgente de Toluca a la estación 
Tacubaya; dijo que la estación Santa Fé ya está prácticamente terminada en estructura 
y sólo falta llegar a observatorio; adelantó que se va a poder inaugurar antes de que 
se termine su Gobierno. Detalló que ayer supervisó el tren del AIFA a Lechería, el cual 
comunicará la estación de Buenavista al AIFA en 40 minutos.

Afirmó que el AIFA ya es el aeropuerto que maneja más carga en todo el país y está creciendo 
cada vez más el número de vuelos de pasajeros, porque ya llegó al punto de equilibrio; 
adelantó que el tren desde el AIFA hasta la estación Buenavista podría inaugurarse en 
julio o agosto; informó que a finales de agosto se concluirá el Trolebús de Chalco a Santa 
Martha y adelantó que el fin de semana del 27 y 28 de abril supervisará el avance del Tren 
Maya y visitará las zonas arqueológicas que también se están conservando.

GOBERNABILIDAD
1. Recordó que durante la pandemia por Covid-19, su gobierno evitó una crisis de consumo; 
aseguró que la gente no padeció de falta de recursos para comprar lo básico; hizo un 
reconocimiento a los científicos que crearon las vacunas para controlar el Covid-19.
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POLÍTICA EXTERIOR

SEGURIDAD

AFORE

PROCESO ELECTORAL

1. Denunció que miente el departamento de Estado de EUA, al señalar en su reciente 
informe sobre una campaña digital en contra de la ministra Norma Piña iniciada por 
su gobierno; refirió que es muy lamentable que el Departamento de Estado se apoye 
en pura información basura y que mientan. Pidió al Departamento de Estado de EUA 
que revise sus recomendaciones, porque son violatorias de la soberanía de los pueblos; 
"ellos no son nadie para estar extendiendo cartas de buena conducta a países y a pueblos 
independientes y soberanos", expresó.

Mostró un video de la represión a estudiantes universitarios de EUA que se manifestaban en 
defensa de Palestina; destacó que miembros de la prensa que cubrían las manifestaciones 
también fueron reprimidos por la policía.

1. Sobre las personas encapuchadas de Motonzintla, Chiapas, dijo que no se puede 
enfrentar la violencia con la violencia, explicó que garantizar la paz es responsabilidad del 
Estado; reiteró que no está de acuerdo con las autodefensas. Informó que la GN ya cuenta 
con 138 mil elementos  y alrededor de 400 cuarteles, recordó que en su mejor momento 
la Policía Federal llegó a tener 40 mil elementos, pero la mitad eran operativos.

2. Pidió a la FGR que aclare las declaraciones de Felipe de Jesús Gallo, jefe de la 
Agencia de Investigación Criminal, sobre que México es campeón en la producción 
de fentanilo; reiteró que su Gobierno está destruyendo  gran cantidad de laboratorios 
de precursores químicos para la producción de esta droga.

3. Sobre el asesinato del candidato Noé Ramos, en el Mante, Tamaulipas, expresó que 
es algo que le preocupó mucho e informó que ya se detuvo al responsable; lamento 
el hecho, pero aseguró que el estado ya no está inseguro porque se ha reducido la 
incidencia delictiva. Felicitó a los tamaulipecos por haber elegido a Américo Villarreal, a 
quien considera un hombre integro, humano, honesto y lo mejor que ha habido como 
gobernante en décadas.

1. Mostró dos videos de la diputada Margarita Zavala en la que falsamente afirma que los 
diputados de Morena expropiaron o confiscaron el dinero de las afore.

1. Celebró que el TEPJF no canceló las conferencias matutinas; dijo que hacerlo sería un 
acto autoritario y pidió que prevalezca la libertad y que no hay que tenerle miedo al debate 
y a la polémica; insistió que antes había un control absoluto y sólo se sabía lo que convenía 
al régimen.

2. Refirió que las autoridades electorales están haciendo su trabajo, tan es así que los 
candidatos que solicitan protección a través del INE se les está dando; además, explicó 
que siempre que hay una elección se utiliza la violencia o lo del miedo. "No les importa a 
los perversos utilizar la violencia siempre y cuando sea para sacar provecho en lo electoral, 
en lo político", expresó.

3. Sobre de la guerra sucia que utiliza Inteligencia Artificial detectados en el proceso 
electoral, específicamente en San Luis Potosí, dijo desconocer de qué trata; manifestó que 
la credibilidad perdida por los medios de información que difunden guerra sucia no se 
recupera, detalló que la mejor vacuna es el cambio de mentalidad del pueblo de México.
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REDES SOCIALES
1. Reprodujo un video del papa Francisco en el que hace un llamado a quienes tienes 
afición por los lujos a que no se metan en la política ni en el seminario, destaca que el 
ejemplo de austeridad tiene más fuerza que mil likes en redes sociales o mil videos en 
Youtube.

DATO ADICIONAL FRASE DEL DÍA
Señaló que el 1 de septiembre rendirá un 
informe en el Zócalo de la Ciudad de México 
y adelantó que el 15 de septiembre dará el 
Grito de la Independencia; detalló que dará 
conferencias matutinas hasta el último día de 
su Gobierno, el cual será el 30 de septiembre.

Al  cuestionarlo a EUA, expreso: ¿En qué nos 
han ayudado?, no creo que hayan ayudado a 
ningún otro pueblo; es para propósitos, nada 
más, militares, pero para humanitarios, no. 
¡Ah!, pero se trata de mandar dinero a Gaza 
o a Ucrania, ¡miles de millones de dólares!”.


